



HJ Kolaborasi NH, Optimis Raih Hati Masyarakat Barru

Rudy kahar - BARRU.KAMPAI.CO.ID

Dec 18, 2023 - 19:26



Barru-Kampanye resmi H. A. M. Nurdin Halid caleg partai golkar DPR RI No urut 1 Dapil 2 Sulsel, di padati ibu wilayah dapil 1 DPRD barru desa siawung, dusun siawung kecamatan barru. Senin, (18/12/23).

Kampanye Nurdin Halid di hadiri ketua DPRD maros yang juga caleg DPRD

provinsi No urut 2, andi Patarai amir dan di dampingi caleg DPRD barru herman jaya No urut 5 dapil 1 kecamatan barru.

Pesta demokrasi adalah pesta yang seharusnya kita semua bergembira, bukannya saling benci atau di polarisasi. Tuter Nurdin

akan menjadi spirit bagi H Herman Jaya untuk maju sebagai caleg partai Golkar di dapil 1 kecamatan Barru.

Optimisme Herman Jaya semakin berlipat dengan kehadiran petinggi Golkar yang sudah malang melintang dipentas politik. Herman Jaya yang kini menggeluti bisnis penjernih air semakin melambungkan namanya dimata warga Barru.

Makanya melalui dapil 1 kecamatan Barru. Herman Jaya sebagai caleg Golkar makin optimis bisa meraih suara hati masyarakat barru dengan capaian 2.000 hingga 2.500 suara. "Target kami nantinya juga saya yakini akan disokong caleg Golkar didapil 1 kecamatan Barru. Sebab didapil 1 untuk Golkar ada rekan saya seperti Mubarak alias Niswan, Kasim, Asmiati dan Erika," kata Herman

Lanjut HJ, "Saya maju di partai Golkar karena mengetahui jika partai ini sangat mengakar dimasyarakat Barru. Meski sebelumnya saya sudah malang melintang dipanggung politik di Jakarta".

Saat jadi aktivis HMI di Jakarta situasi itu sudah kami manfaatkan untuk belajar menjalin silaturahmi dengan berbagai elemen masyarakat. Makanya ketika kembali menerima ajakan dan dorongan almarhum mertua dan istri saya yang pernah bekerja di BNI Pusat di Jakarta untuk kembali menjajaki kehidupan di dunia tanah kelahiran Barru.

Herman Jaya yang tengah merasakan kesuksesan melalui bisnis penjernih air akan menjadi modal ekonomi dalam mengarungi perjuangan politik sebagai caleg di partai Golkar.

"Makanya dari bisnis penjernih air yang saya geluti ini akan disinergikan dengan politik. Semoga target 2.000 hingga 2.500 suara bisa tercapai. Insya kepedulian sosial kami tidak akan surut dalam keberpihakan kepada rakyat kecamatan Barru," Jelasnya.